

## Deux sur deux pour Revaz



Florian Revaz et sa formule Renault survolent le début de saison. 100

Dix Valaisans ont pris part au 17<sup>e</sup> slalom national de l'automobile sur l'aéroport d'Interlaken ce week-end. Comptant pour le championnat suisse de slalom ainsi que pour différents championnats de clubs, ce dernier a souri à un pilote du Vieux-Pays. Florian Revaz a réalisé le meilleur temps scratch sur cette piste particulièrement attractive qui a attiré environ 300 pilotes, femmes et hommes, toutes catégories confondues.

### L'homme à battre

Cette victoire confirme que Florian Revaz est bel et bien un des hommes à suivre cette saison. De très près. Ce dernier avait en effet déjà remporté le premier slalom de la saison, lequel s'était déroulé du côté de Frauenfeld. Le pilote de la Formule Renault Tatuus 2000, 1<sup>er</sup> du général, explique: «*Tout s'est en effet très bien passé depuis le début de la saison. Je suis satisfait aussi de mon temps scratch de la journée en 2'15"40. Grâce à ces deux victoires qui m'ont rapporté 40 points, je vais à présent essayer de figurer le mieux possible au championnat suisse des slaloms cette saison.*»

### Un second Valaisan placé

Tout devant dans la hiérarchie, on retrouvait un autre

Valaisan: Didier Planchamp, de Vionnaz. Second à Frauenfeld, il a en effet terminé au 5<sup>e</sup> rang avec un temps de 2'22.37. «*Je suis content du chrono réalisé, étant donné que je suis deux secondes plus rapide qu'en 2012. Par contre, si je devais relever un point négatif, ce serait de ne pas avoir pu prendre part à la 2<sup>e</sup> manche d'essai à cause d'un court-circuit de la batterie. Mon objectif cet été est de participer à tous les slaloms et courses de côte au programme*», analyse celui qui est assis au volant d'une formule Master. Un peu plus loin, mais toujours dans le top 30 et à la 4<sup>e</sup> place de sa catégorie (sur 35 participants), nouvelle trace d'un Valaisan, un autre Revaz, Valentin, frère de Florian. Lui aussi a fait une belle impression au volant de son Opel Vectra Supertourisme 2.0i. Les Romands, et plus particulièrement les Valaisans donc, ont fait honneur à notre région dans une discipline où la grande majorité des pilotes proviennent de Suisse alémanique. Prochaine étape, le slalom de Moudon, au programme le week-end prochain. Avec les Valaisans une nouvelle fois aux avant-postes? © **GC**

Résultats complets sur [www.aes-bem.ch](http://www.aes-bem.ch)